
 

 

 

 

 

 

 

保護者アンケート ご協力ありがとうございました 
【登下校・安全について】 

・子供の迎えの時に、車の外でタバコを吸っている保護者を見かけました。 

下校時で子供達がたくさんいたし、その横を子供が歩いていたので、気をつけてほしいなと思

いました。 

・送迎時駐車場にペットを連れてこないように配慮してほしいです" 

・金曜日は持ち帰り荷物が特に多い日です。一番多い時で体操服、プールバック、ズック、家読

の本、それに６月末はパソコンまでありました。荷物だけでも重いのに、30 分以上歩きで暑

さで顔を真っ赤にし、体中汗だくで、ひどく疲れた声で帰宅したと聞き驚きました。家読の本

や使わないなら体操服を木曜日から持ち帰るように声かけしてもらうのは無理でしょうか？ 

大人でも暑いこの時期、道路も熱くなっており、下校時の熱中症も心配です。 

 

 

 

 

 

 

 

【日常生活で】 

・いつも真摯に受け止め、対応してくださり、ありがとうございます。 

休み時間に他の学年の子と遊んではダメな理由が子供に伝わっていない様です。注意だけす

るのではなくて、今現在他の学年と遊んではいけない理由を知りたいです。 

・担任の先生によって言っていることが異なると子どもがぼやいていた。(すみません、詳細は

わかりません) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

朝日でよかった！ 

 

「笑顔で 自律・挑戦・感謝いっぱいの朝日っ子」

令和６年１０月 
七尾市立朝日小学校 

 

202４年度  
学校だより  

 

・児童の安心安全のため、送迎の際のルールやマナーを守っていただきますようお願いいた

します。また、朝の送迎は原則、駐車場に入ることなく正門前で車を停め児童がおりた後、

車はＵターンしてくださるようお願いいたします。 

・週初めや週末、また、特別な学習の準備物等、一度にたくさんの荷物にならないよう配慮

していきます。 

・通常の休み時間においては、他学年との交流は可能です。6年生が１年生と交流したり、

異学年の人たちが一緒に図書室を利用したりする姿も見られます。体育館や運動場につい

ては、児童の安全確保（大人数を防ぐ）と各学年が平均して使用できるように休み時間の

使用割があります。また、子供達には「なぜ〇〇するのか」「なぜ〇〇してはいけないの

か」とその意図がしっかりわかるように伝えていきたいと思います。 

・ご意見のように、先生によって、言っていることが違えば子供達も困ると思います。私達

も教育活動のねらいをしっかりと共有し、子供達への言動にぶれやばらつきがないように

注意していきます。 



・制服、体操服をもっと安価なものにしてほしい。頻繁にサイズアウトする成長期であの価格は

なかなか辛い。 

もう少しジェンダーレスに取り組んでほしい。特に小学校が男女で異なることが多い。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・兄が中学校に進学したのですが、他の小学校は個性が強い（髪型が派手、授業中立ち歩く、騒

がしい）などあるようです。朝日はしっかりしていてありがたいです。いろんな子と出会って

いく中で、しっかりとした価値観を身につけられたらいいなと思います。そして、同じ七尾な

のに、違いすぎてびっくりすることもあります。 

朝日の子も流されてる子もいると聞きます。朝日がよくてよかった、という思いもありますが、

それだけではなく七尾全体の子供達の向上ができたらいいなと思います。" 

 

 

 

 

 

 

【朝日スポーツフェスティバルについて】 

・朝日スポーツフェスティバルは大変盛り上がりました。先生方や子供のやる気が溢れるイベン

トでとても良かったです。ご苦労もあったかと思いますが、楽しく過ごさせていただきました。

ありがとうございました。 

・朝スポ時、日傘で見え辛かったので観覧しやすいように配慮してほしいです 

・意見  運動会、保護者用のテント設営の要望。 

理由  ※開催時期は、適切だと考えます。 

今年は、異常に高温、紫外線が強く、熱中症にかかるリスクを感じました。 

備考  各町、他、テント数に限りはあるかと思いますが、協力し合いより良い環境の中で、

開催出来ればと考えておりますので、ご検討をお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

・いろいろなものが高騰している中、いつも学習準備を整えてくださりありがとうございま

す。7 月にもお知らせさせていただきましたが、【リサイクル制服バンク】をご紹介します。 

親子ふれあいランドでは、不要になった制服を回収し、必要な方へ無償でおゆずりします。 

（七尾市内の幼保園・小学校・中学校の制服など） 

子育て世代の経済的負担軽減と子供達が物を大切にする気持ちや引き継いでいくことの大

切さを学ぶ機会になってほしいと考えています。・・・親子ふれあいランドさんの広告より 

お問い合わせ 親子ふれあいランド（矢田郷地区コミュニティセンター）TEL（０７６７）５２ー１４７６ 

・現在、衣替えのお知らせや入学のしおりには、男女別の表記がありません。制服はお子さ

んと相談して決めていただければと思います。 

・子供達が学んでいる学校が大好きで、誇りに思えるような教育活動を進めていきたいと思

います。さらに、小学校同士の横の連携、中学校との縦の連携をしっかりとりながら、「七

尾大好き！七尾でよかった！」という思いを持ち、ご意見のように、七尾全体の子供達の

向上ができるように努力してまいります。 

・毎年、保護者の皆様には。各町でテントを準備していただいたり、グラウンドの状態がよ

くない時は整備していただいたり、皆様のご協力のおかげで、いつも安全な環境の中で子

供達の思い出に残る朝日スポーツフェスティバルができています。本当にありがとうござ

います。暑さ対策については、ＰＴＡ役員会でもご意見をいただき、検討していきたいと

思います。 



【その他】 

・学級便りなどで子ども達の活動がわかりますが、ホームページの更新をもっと増やしていただ

けると嬉しいです。(カラーで見たいです) 

・私達の地域で子供達が自由に遊ぶ場所が無いし、夏休みは 2 ｶ月家で勉強かゲームだけ生活に

なり、開いている施設で勉強を教えて欲しい大人がいるとよいのですが。 

 

 

 

 

【その他②】 

・いつも、ありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。 

・下の子がそよかぜに通っているのですが、登校グズリの際は体操服で通わせてくれることを了

承してくれたり、お忙しい中先生が迎えに来てくださったりして、大変申し訳ございません。

子供が安心して学校に通えていることが分かり、大変助かっております。最近は泣かずにお友

達と一緒に教室に行くことも増えてきて、これも先生方のご対応のお陰です。ありがとうござ

います。 

・いつもお世話になりありがとうございます。校長先生をはじめ先生方のご指導に感謝していま

す。 

・いつもありがとうございます。自分達の時と比べると学習の仕方が変わってきていて宿題を見

るのも、返ってきたプリントを見るのも大人も勉強になります。これからも、こどもと一緒に

学んでいきたいと思います。子供達が今後も楽しく過ごせるよう宜しくお願い致します。 

・先生方には大変お世話になっております。子どもたちが毎日楽しく学校に通えているのは、関

わってくださる先生方みなさんのおかげです。本当にありがとうございます。 

また、担任の先生にも大変お世話になっております。宿題の点検、こまめなお便りなど、お忙

しい中子どもたちのためにありがとうございます。何かあった時にはすぐに電話をくださり、

感謝の一言です。子どもたちのことを大切に考えてくださっていることがよく伝わってきま

す。学校を楽しめるよう、授業にも集中できるよう、家では親ができることを精一杯したいと

思います。 

 

 
保護者の皆様には、いつもご協力いただきありがとうございます。前述にいただいたたく

さんの貴重なご意見とともに「子どもの命・安全」を最優先に「確かな学び」に向けて改善

を進めていきます。今後も保護者・地域の皆様と協力して、子供達が笑顔で 「今日も一日

楽しかった」「明日も早く学校へ行きたい」「学校大好き」「朝日でよかった！」と思えるよう

職員一同一層努力してまいります。 

・ホームページはできるだけ対応していきたいと思います。 

・夏休みの施設の行事や有効に時間が使える情報があれば、お知らせしていきます。 


